
 

Plénière 18 « de l’entre-deux tours » - 21.06.2021 

Relevé de décision rédigé par Anne G. et Bertrand H. 

 

• Décision de faire seulement un relevé de décision (car pas le temps de plus) mais la 
vidéo sera disponible sur la fabrique par lien. 

• Retour « bref » sur les résultats puis échanges 

• Position de Hasec pour le deuxième tour 
Après un débat avec des prises de positions un peu « divergentes » sur le fait ou 
non de faire un appel « nominatif » au vote, une position consensuelle est 
trouvée : 
- communiqué global pour Hasec sur la base d’un premier texte proposé par 

Bertrand Hérisson 

- communiqué « en creux » : on n’appelle pas à voter pour certains mais 
clairement à battre la « droite » 

- on y intègre des mentions sur les valeurs d’Hasec concernant l’aspect 
démocratique (ex : « on n’est pas propriétaire de nos voix » + responsabilité 
individuelle ? 

- on y fait état de l’abstentionnisme 
 
Méthode 

- Comme nous n’avons  n’a pas le temps de consulter les signataires ou refaire 
une plénière consacrée nous avons décidé la méthodologie suivante  

o Comité de rédaction "restreint" : Antoine//Bertrand//Isabelle//Nicole//Richard 
o Dead line pour la version 2 : demain 22/06 pour 13h  
o Dépôt dans la fabrique pour avis avec un courriel d’accompagnement 

demandant des retours avec un dead line 
o Envoi à la presse mercredi matin 

 

• Communication, actions – événements ? 

- Les cantons mutualisent leurs efforts– on s’entre aide - activation de nos 

réseaux 

- Gérald appelle au soutien (communiqué ou en visu) notamment ciblés pour les  

abstentionnistes 

- Veynes – demain 12h45 à DICI + 3 articles du Dauph. (dont un sur l’événement 

« tags racistes » à son encontre). 

- Gap – Réunion demain 12h au local du PCF - activation des réseaux pour les 

autres 



• Événement envisagé « en finir avec les dinosaures » avec un petit film pour faire 

« le buzz » et poster sur FB 

- J. Denis propose demain l’idée à une réunion de comité de campagne – 

tournage envisagé vendredi en apéro et devant le conseil général (il faudrait 

une petite dizaine de personnes) … a voir 

 

 

 


